

Traurig und tief betroffen müssen wir viel zu früh Abschied nehmen von unserer geschätzten Mitarbeiterin

**Doris Meyer-Mayer**

1961 – 2024

Doris war während vieler Jahre eine sehr grosse Stütze im Betreuungsteam der Tagesstrukturen. Wir verlieren mit ihr eine liebenswerte und fröhliche Mitarbeiterin und geschätzte Kollegin. Doris Meyer hatte eine besonders herzliche Beziehung zu den ihr anvertrauten Kindern. Doris hinterlässt eine schmerzliche Lücke und wir werden sie alle sehr vermissen.

Der Trauerfamilie drücken wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Wir behalten Doris in bester Erinnerung und sind ihr für die schöne Zeit und ihren wertvollen Einsatz von Herzen sehr dankbar.

In stiller Trauer:

Schule Wehntal

Schulpflege und Mitarbeitende